

# EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

Año XVIII. Número 4.697. — Precio: 70 céntimos

CEUTA, miércoles, 21 de marzo de 1951

Dirección y Redacción: Millán Astray, 7. Teléfono 799  
Administración: Falange Española, 24. — Teléfono 941

## A menos de 27 kilómetros DEL PARALELO 38

### CAPTURA DE LA CENTRAL ELECTRICA DE CHONGONG

Tokio, 20. (EFE).—En más de diez puntos diferentes, las tropas aliadas han hecho avanzar la línea de su ofensiva coreana a menos de 27 kilómetros del paralelo 38 y han reconquistado, virtualmente intacto, el gran embalse de Chongong, que abastece Seúl de energía eléctrica.

Los comunistas se retiran en dirección al paralelo a todo lo largo del frente, oponiendo en un punto seria resistencia.

Los rojos han construido importantes fortificaciones para oponer tenaz resistencia en Chunchón.

SE ESPERA UN GRAN ESFUERZO DEFENSIVO DE LOS ROJOS EN CHUNCHON

Tokio, 20. (EFE).—Las fuerzas aliadas se aproximan a la base china de Chunchón, a 21 kilómetros del paralelo 38. Los chinos y nortecoreanos se retiran con lentitud y preparan atrincheramientos al sur del paralelo 38.

La gran base de Chunchón no ha sido abandonada y los fuegos de campamento han durado toda la noche, previniendo que los chinos harán un

último esfuerzo defensivo en dicho punto.

#### ACTIVIDAD DE LA AVIACION ALIADA

Tokio, 20. (EFE).—La quinta Fuerza Aérea informa que durante el lunes se realizaron (Pasa a la pág. 6).

### ESTRUCTURA DEL PACTO ATLANTICO

Montgomery, vicecomandante supremo

Londres, 20. (EFE).—El general Eisenhower ha nombrado al mariscal Montgomery, comandante supremo adjunto de las fuerzas del Pacto Atlántico.

#### OTROS MANDOS DEL PACTO DEL ATLANTICO

París, 20. (EFE).—El general Eisenhower ha designado también a otros ocho hombres que tendrán la responsabilidad de la defensa de la Europa occidental, cuya estructura queda hoy bosquejada en líneas generales.

Ejercerá la segunda jefatura del Aire el vicemarliscal de la RAF, sir Hugh Bruders. La defensa de la Europa occidental estará organizada en torno a tres mandos regionales: norte, centro y sur, al (Pasa a la pág. 6).

### Una batalla de propaganda puede ser la conferencia de París

París, 20. (EFE).—Esta mañana iniciaron otra sesión los ministros de Asuntos Exteriores de Gran Bretaña, Francia, Estados Unidos y la URSS. La delegación soviética presentó un nuevo texto relativo al problema de la reducción de armamentos de las cuatro "grandes" potencias.

Estados Unidos, Inglaterra y Francia aún esperan lograr un acuerdo con Rusia sobre un orden del día para la futura conferencia de los ministros de Asuntos Exteriores, pero se muestran muy poco esperanzados sobre los resultados de la conferencia que creen va a convertirse en una batalla de propaganda.

### Llega a Londres el nuevo embajador de España

"Espero reforzar las relaciones entre los dos países" - (P. de Rivera)

Londres, 20. (EFE).—Han llegado al aeródromo de Londres el nuevo embajador de España en el Reino Unido, duque de Primo de Rivera, y su esposa, a quienes dieron la bienvenida un centenar de personal de la colonia española.

Al bajar del avión, y como hiciera un sol primaveral, el duque declaró: "Es agradable llegar en un día como éste. Me siento feliz —agregó— por venir a Inglaterra como embajador de España, y confío en que mi nombramiento ayudará a fomentar y reforzar las relaciones entre los dos países".



En el avance aliado por el frente central de Corea intervinieron eficazmente la artillería norteamericana contra las masas chinas. Aquí vemos a una pieza disparando, después de haber sido tomado un pueblo, contra la retaguardia enemiga en fuga

### Grave conflicto laboral en Francia

PARECE QUE EL GOBIERNO ADOPTARA MEDIDAS DICTATORIALES

Probable incautación por el Ejército de las instalaciones de gas y electricidad

París, 20. (EFE).—En una noticia en la que se anuncia la firma del Plan Schuman, divulgada por Radio Moscú, la agencia rusa Tass, dice que las negociaciones entre las seis potencias han sido largas y llenas de dificultades.

Dijo también que sólo ha podido ser firmado después de una presión abierta y enérgica por parte de Estados Unidos.

"Los agentes del imperialismo norteamericano en Europa —dijo— han puesto en acción

todos sus medios para obligar a los recalcitrantes a abdicar su soberanía nacional".

#### UN PASO EN EL CAMINO DE LA UNIDAD EUROPEA

Nueva York, 20. (EFE).— El editorial del "New York Herald Tribune" dice que la firma del Plan Schuman ha sido un hito que marca una época para el occidente. Revisando los nueve meses de lucha hasta la firma, dice que el Plan representa un paso creador en (Pasa a la pág. 6).

### FIRMA DEL PLAN SCHUMAN

"Presión abierta de los Estados Unidos" (Radio Moscú)

"Marca una época para el occidente" (New York Herald Tribune)

París, 20. (EFE). (Urgente).—El Gobierno está dispuesto a incautarse de las instalaciones de gas y electricidad, cerradas por una oleada de huelgas que amenazan con trastornar la mayoría de las grandes industrias del país.

El Gobierno se ha reunido esta mañana en sesión extraordinaria, por segunda vez en 12 horas, para combatir las huelgas que casi han paralizado París y amenazan con extenderse por Francia.

#### LOS MINISTROS, AUTORIZADOS PARA LA INCAUTACION DE LOS TRANSPORTES

París, 20. (EFE). (Urgente).—En el Consejo de ministros celebrado esta mañana con carácter extraordinario, los ministros de Trabajo y Transportes y el de Comercio e Industria, han sido autorizados para tomar diversas medidas que lleguen hasta la incautación, según se anuncia oficialmente por un portavoz del Gobierno.

#### LOS COMUNISTAS EXPLOTAN LA AGITACION LABORAL

París, 20. (EFE).—La nueva oleada de huelgas se ha pro (Pasa a la pág. 6).

## ESTADO DE GUERRA EN PERSIA

### EL SHA NOMBRA GOBERNADOR MILITAR DE TEHERAN AL GENERAL HEJAZI

Están interrumpidas las comunicaciones telegráficas con Londres

Teherán, 20. (EFE). (Urgente).—Ha sido declarado el estado de guerra en todo el territorio persa.

El decreto ha entrado en vigor inmediatamente.

#### EL SHA NOMBRA UN GOBERNADOR MILITAR

Teherán, 20. (EFE). (Urgente).—El sha ha nombrado gobernador militar de esta capital al general Hejazi.

Este nombramiento ha seguido a la visita hecha por varios diputados que sugirieron distintas medidas para el mantenimiento del orden.

#### ESTAN INTERRUPTIDAS LAS COMUNICACIONES TELEGRAFICAS CON LONDRES

Londres, 20. (EFE). (Urgente).—Las comunicaciones entre Teherán y Londres han quedado cortadas a primera hora de hoy, ignorándose si este corte de comunicaciones tiene relación con el estado de guerra declarado en Persia o simplemente son causas atmosféricas que interfieren las comunicaciones.

#### LA PROTESTA DEL GOBIERNO BRITANICO

Washington, 20. (EFE).— De fuente autorizada se sabe

que el Gobierno británico ha protestado ante el Irán de la nacionalización de la Anglo-Iranian Oil Company y ha pedido que antes de ratificar di-

cha ley se estudie la oferta de participación en términos de igualdad de beneficios, hecha por esta compañía.

RUSIA PUEDE GANAR EL CONTROL DEL PETROLEO ARABIGO  
Caracas, 20. (EFE).—El ingeniero británico Alfred Riggs, (Pasa a la pág. 6).

### EL SENADO PERSA APRUEBA LA NACIONALIZACION DEL PETROLEO

#### HOY SERA INTERPELADO EL GOBIERNO BRITANICO

Se desmiente el envío de barcos de guerra ingleses al golfo Pérsico

Teherán, 20. (EFE). (Urgente).—El Senado persa ha aprobado por unanimidad, el proyecto de ley de nacionalización del petróleo, que ahora pasará al sha para su firma.

El proyecto de ley prevé que la Comisión parlamentaria del petróleo presente en el plazo de dos meses un informe sobre la aplicación del principio nacionalizador, y que para ello recurra en caso necesario a técnicos tanto extranjeros como persas.

Londres, 20. (EFE).—El subsecretario de Estado Mc Chee

y el embajador inglés en Teherán, Shephard, se han entrevistado en la capital persa en relación con la medida de nacionalización de la industria del petróleo, anuncia un portavoz del Foreign Office.

Agregó que no se ha recibido todavía una respuesta persa a la nota enviada la semana última por Gran Bretaña, con idéntico motivo.

#### EL GOBIERNO BRITANICO SERA INTERPELADO

Londres, 20. (EFE).— Lord Vonsittart, ex-secretario permanente del Foreign Office,

preguntará el miércoles al Gobierno en la Cámara Alta:

1) Si está dispuesto a llevar a la ONU la disputa que

(Pasa a la pág. 6).

UNA AFIRMACION ...Y NO GRATUITA

EL FUTBOL SE ACABA

Escribe: FELE

(Página 4).

**Vida religiosa**

Aunque el domingo de Ramos empieza la iglesia la conmemoración de los grandes misterios del drama del Gólgota, puede decirse que no principian las majestuosas ceremonias de la Semana auténtica, hasta el Jueves Santo. Este es el día solemne por excelencia. La Iglesia recuerda en el día de mañana la muerte del celestial Esposo y la institución de la Eucaristía.

**CULTOS DE MAÑANA**

Santa Iglesia Catedral: a las 9'30, Oficios, con sermón por el muy ilustre señor canónigo magistral, don Antonio de la Cruz Martínez; a las 16, ceremonia del Lavatorio, con sermón de Mandato, por el muy ilustre señor canónigo don Eugenio Gómez Almaraz; a las 13, Vigilia de la Adoración Nocturna.

Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 10 Oficios con sermón por el señor cura párroco, don Francisco Muñoz de Arenillas; a las 23 Vigilia de la Adoración Nocturna.

Parroquia de San José (barriada de Judú): a las 9 y 30 Oficios con sermón por el señor cura párroco, don José González Astorga; a las 23, Vigilia de la Adoración Nocturna.

Parroquia de San Juan de Dios: a las 11 Oficios, a las 19 y 30 solemne Hora Santa, a las 23 Vigilia de la Adoración Nocturna.

Iglesia de San Francisco: a las 9, Oficios; a las 23, solemne Vigilia de la Adoración Nocturna.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7, Oficios

Capilla del Colegio de Religiosas Concepcionistas: a las 8 y 30, Oficios.

Capilla del Hospital Militar: a las 10, Oficios.

**CEUTA AL DIA**

**La procesión de hoy**  
**El Santísimo Cristo de la Buena Muerte y Nuestra Señora del Mayor Dolor**

Esta noche, a las 20 horas, saldrá de la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, la procesión del Santísimo Cristo de la Buena Muerte y Nuestra Señora del Mayor Dolor.

Itinerario de esta procesión será el siguiente: Falange Española, Plaza de los Reyes, Camoens, González de la Vega, Cervantes, Ingenieros, Paseo de Colón, General Sanjurjo, Puente Almina, Primo de Rivera, Camoens, Plaza de los Reyes, Falange Española a su templo.

La imagen de Nuestra Señora lucirá su valioso manto de terciopelo, ya bordado por completo, y fuerzas de ingenieros, Cuerpo que patrocina a esta Cofradía, darán escolta de honor a los dos tronos.

**BAUTIZO**

En la iglesia de los Remedios se administró el Sacramento del Bautismo a un niño, cuarto fruto del matrimonio de don Gervasio Díaz Gómez y doña Mercedes Ramírez Justa.

Actuaron de padrinos don (Pasa a la pág. 5).

**Gobierno General de las Plazas de Soberanía**

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Como en años anteriores, los espectáculos públicos de todas clases, permanecerán cerrados totalmente desde la tarde del miércoles, día veintiuno, hasta la del Sábado Santo, día veinticuatro.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 20 de marzo de 1951.  
EL DELEGADO,  
Carlos Quintana.

**Junta Provincial de Protección de Menores**

Habiéndose creado una Escuela de niños y otra de niñas dependientes de esta Junta, que funcionarán en el Grupo Escolar de "Lope de Vega" (plaza del Gral. Mola), se advierte a los padres o tutores de aquellos niños que dentro de la edad escolar estén necesitados de protección, pueden pasar a matricularlos en la Secretaría de esta Junta, sita en el edificio de la Delegación del Gobierno.

Ceuta, 20 de marzo de 1951.  
EL SECRETARIO,  
Francisco Durán Méndez.

**Bolsa libre de Tánger**

Cambios del día 20 de marzo de 1951.  
Francos, 722 pts.  
Libra cheque, 151'50 id.  
Dólar cheque, 54 id.  
Francos suizos, 12'53 id.  
Escudos, 187'50 id.  
Libra oro, 5.150 francos.  
Dólar oro, 1.030 francos.

**Casimiro Mencías Balbas**

ALMACEN DE VIVERES  
Teléfono, 6-0-5

**Rincón de la ciudad**

Sobre gustos no hay nada escrito. Ciertamente. Pero hay gustos que merecen palos.

Nuestra ciudad en verdad que no ofrece excesivos sitios de esparcimiento a nuestra juventud pimpollante, la que, en defecto de tales sitios, se lanza a la calle en manada dispuesta a hacer el imprescindible ejercicio físico para mantener en forma las piernas y la lengua. Andar y hablar. Todo ello es natural y barato. Y también es natural y barato que en determinadas ocasiones se estacionen en algún sitio convertido provisionalmente en Casino, para canjearse las recíprocas emociones e impresiones que les ha ocasionado el perturbador elemento femenino, pues me vengo refiriendo a los "Don Paquito" de la nueva generación, pimpollos recién abiertos, para quienes la Guille y el paquetillo de Lucky significan el espaldarazo de la virilidad. Todos hemos pasado por esa enfermedad, deliciosamente tonta, pero atractiva, y si el Tiempo lo permitiera, estamos dispuestos a reanudar los cursos, aunque tuviéramos que volver a aprendernos a hacer la crrbata con el nudo de moda.

Todo ello es lógico y es lo menos que se le puede permitir a estos hombrecitos. Lo que ya no es comprensible ni entra dentro de los cálculos es que hayan escogido para estacionarse y para montar su Casinillo las inmediaciones del evacuatorio de la calle General Franco. Eso indica poco gusto, pollitos, y además está reñido con la inefable poesía que se debe respirar en esos años de romanticismo. No niego que tenga algo de morboso, que cuadre perfectamente con los cánones del existencialismo al que os vais aficionando, como cada generación se aficiona y se inficiona (está mejor "infecta", pero no rima) con las corrientes que se desarrollan al alcance de sus ojos. Sartre os elogiaría el gesto y Cocteau zurciría un remedo irrepresentable: "Alma de evacuatorio" o algo así.

La noche es pura, muchachos, y su cielo tachonado de estrellas, las clásicas y viejas estrellas lo cubre todo, pero se respira mejor en otros sitios, que también los perfumes son gratas impresiones y nuestra nariz tiene sus fueros y sus derechos.

S. INIGO.

**CERVANTES**

EL SABADO DE GLORIA

**Inauguración de la temporada de primavera**

Con el riguroso Estreno de la más estupenda película presentada hasta la fecha



La Empresa de este Teatro en su deseo constante de presentar a su querido público lo más saliente de la temporada, ha conseguido de la Productora Nacional CIFESA, que esta película se estrene en Ceuta al mismo tiempo que en las principales capitales de España.

**Baile en la Residencia de Oficiales**

Según anunciábamos en días anteriores, lo celebrará la PEÑA CORDOBESA el Sábado de Gloria (día 24) a sus 23 horas. Las entradas-invitación pueden recogerse desde el día de hoy en el domicilio social, calle Millán Astray, 4, desde las 13 a las 16 y de 20 a 24, llevando incluido el servicio de autobús.

**SERVICIO**

De 21'30 a 23 pueden utilizarse los autobuses del servicio de circunvalación hasta el Puente de Almina, donde se tomarán los coches de servicio especial que saldrán desde este último punto hasta la Residencia.

Por la Junta Directiva, El Presidente de la Comisión.

**Cine ASTORIA**

JADU  
HOY MIERCOLES, JUEVES Y VIERNES SANTOS, NO HAY FUNCION

Sábado de Gloria.  
La gran superproducción nacional, presentada por Cifesa

**Currito de la Cruz**

Por Pepin Martín Vázquez, Jorge Mistral, Nati Mistral y Manuel Luna.

**NUESTRO PUERTO**

Movimiento de buques en el puerto durante el día 19.

**ENTRADA**

"Maria Nuria", velero español, de Cádiz, para aprovisionarse; "San Enrique", velero español, de Puerto Capaz, con carbón; "Castillo Peñafiel", de Cartagena, con carbón; "Santa Rita", vapor italiano, de Spezia, para aprovisionarse; "Ciudad de Ceuta", vapor español, de Algeciras, con carga general; "Atheirgent", vapor inglés, para aprovisionarse.

**SALIDA**

"Lanzarote", vapor español para Puerto Capaz, con carga general; "Cabo Roche", vapor español, para Valencia, con carga general; "Sea Comet", vapor americano, para Bagnoli, tomó petróleo; "Santa Filomena", vapor español, para Gibraltar, con carga general; "Ciudad de Algeciras", vapor automóviles; "Santa Rita", vapor italiano, para Hampton Roads, tomó petróleo; "Nuestra Señora del Loreto", velero español, para Algeciras, con carga; "Maria Nuria", velero español, para Algeciras, con carga; "Castillo Peñafiel", vapor español, para Cádiz, en lastre.



**CON ESTA DICHOA GRIPE, ME ESTOY QUEDANDO SIN PELO...**

«Eso se arregla enseguida. Yo te daré unas fricciones con una cosa muy buena. Es LOCION DE AZUFRE VERI y verás como tu pelo recobra su lozanía...»

Los cabellos cuidados con **LOCION DE AZUFRE VERI** están LLENOS DE VIDA. Dejan de caerse, no tienen caspa, son brillantes, suaves, vigorosos y con mucha frecuencia ondulados.

Muchos médicos la usan y recomiendan para cuidar el cabello y combatir la caspa.



En las perfumerías encuentran frascos de todos los tamaños, entre ellos uno pequeño de 1/16 muy conveniente para fricciones en las Peluquerías.

Si desea un folleto escriba a INTEA, Apartado 62 - Santander

Con garantía farmacéutica. ¡Descartar de imitaciones! (Dibujo y texto de anuncio registrado)

**NAFTALINA en bolitas químicamente pura. BOLSAS contra la polilla POLIL CRUZ VERDE D. D. T.**

Todos los caminos conducen a ROMA.

Roma está en Cervantes, 8.

Teléfono 889.

# Asesinato por petróleo

**Pasan los días y se confirman las sospechas:  
el Iran, mercado sangriento internacional**

**LONDRES.-** Ha caído, días hace ya, Ali Razmara, el hombre fuerte del Irán. Y a medida que los días se suceden, pasa a ser común la opinión de que ese crimen despidió el fuerte y desagradable olor del petróleo. ¿Es un suceso meramente local este derramamiento de sangre? ¿Amenaza con conmover la paz del mundo? Son estas las cuestiones, que suscitan un hecho tan lamentable, y hoy nadie cree la versión que se hiciera correr en los primeros momentos; tratóse entonces de dar al asesinato un matiz único y exclusivamente fanático.

Ali Razmara, a juicio de la prensa política inglesa, era un aprendiz a político tan sólo, que ocupó el cargo, intentó limpiar su país del tráfico y de la servidumbre de las compañías petrolíferas; y ha pagado con su propia vida a las costas de una empresa extraordinaria. En todos los tiempos han sido implacables los dominadores con aquéllos que intentaban sacar a flote los intereses de los pueblos que les habían confiado sus destinos.

## El petróleo de Persia

Inglaterra disfruta de una concesión para explotar los petróleos persas. Y precisamente en estos días intentaba negociar un nuevo tratado con Persia, en el que subía los derechos del Sha de cuatro a seis chelines por tonelada, con unas concesiones retrospectivas a la corona, que equivalen a los 40 millones de libras. Fueron estas proposiciones aceptadas por el Gobierno persa. La Gran Bretaña, con esos campos petrolíferos, hubiera podido disponer del doble del combustible líquido del que necesita.

Persia además es el camino más breve de Rusia, para llegar a la guerra sangrienta. Para penetrar en el lago británico, que es realidad el Mar Indico los rusos necesitan llegar a sus aguas de dos formas: o por el Golfo Pérsico, o por Burma.

La carretera de Burma se extiende a través de una jungla montañosa. No hay ferrocarriles y es necesario atravesar millares de kilómetros, desde la frontera china. Los caminos pérsicos empiezan sobre las puertas del Caspio.

Por el contrario, del lado pérsico no hay montañas. Si se apoderan del Irán, los rusos podrían contar con las magníficas bases que hay en todos los puertos que rodean el Mar Indico. En cuanto a los ingleses con las bases orientales por estas latitudes, era fácil levantar medios de defensa. Y esta, sin duda, es la causa del respeto que, rusos y naturales, tuvieron hasta la fecha a sus embajadores y legados.

Persia, además, es la llave del mercado indico. Puede ser la gran península indostánica aislada con extraordinaria facilidad.

El conflicto de intereses, en esta cuestión, salta a los ojos, y es muy difícil alejar de los restos mortales del primer ministro persa, a aquellos que estaban ligados con él, lo mismo por la atención que por los grandes beneficios, que los soberanos iraníes les habían otorgado.

## En última instancia

¿En qué condiciones seguirá ahora el Irán?

No es fácil saber. Ali Razmara estaba excitando la rivalidad de Rusia y del mundo entero. Contaba con el segundo para defenderse del mundo soviético y para venderle su petróleo a los más altos precios; y la balanza se ha roto.

América vigila para que no surja de aquella remota región chispa alguna capaz de destruir la paz mundial.

## Balcón del Mundo

**C**ADA Primavera suele florecer la agitación en Francia en forma de huelgas y protestas laborales, pero este año se ha anticipado unos días. París se encuentra sin transportes, tranvías, autobuses, «metro», lo que crea un serio problema a los miles de empleados y obreros que han de trasladarse a sus ocupaciones; la huelga afecta a los servicios públicos del gas y la electricidad y se extiende paulatinamente a otras actividades amenazando con paralizar la vida del país. A los Sindicatos comunistas, principales promotores del conflicto, que procuran por todos los medios envenenar a las masas para mantener al país en permanente estado de inquietud y agitación, se han unido también los otros Sindicatos no comunistas, independientes, en demanda de mayores salarios. Porque aparte de las clásicas maniobras de marca soviética, la realidad es que Francia atraviesa por una difícilísima crisis económica amenazada por la inflación, con un coste de vida excesivamente elevado, imposible de soportar por las clases trabajadoras. Francia se desenvuelve hace tiempo en un círculo vicioso entre periódicas subidas de precios en los artículos esenciales y nuevos aumentos de salarios, siempre insuficientes para contrarrestar la carestía. Y la solución no está clara ni parece inmediata.

El Gobierno, por fin, se ha decidido a adoptar medidas draconianas, y trata ahora de cortar por lo sano para resolver la grave situación con que se enfrenta el país. Se habla, nada menos, que de medidas dictatoriales, lo que es significativo en un régimen republicano y democrático como el francés; serán utilizados la Policía y el Ejército para la incautación de los servicios públicos, para garantizar el orden y el normal funcionamiento de la vida ciudadana. Esta enérgica actitud del Gobierno de Queuille, salido de una difícil crisis, puede constituir un duro golpe para el comunismo francés y puede tener hondas derivaciones en las elecciones próximas.

Es cierto que, de momento, el partido comunista y los otros de extrema izquierda, levantarán un clamor de protestas y aún es posible que las huelgas se extiendan aún más con virulenta agitación callejera, pero el Gobierno de Queuille, que cuenta con el apoyo de muchos núcleos sensatos y con los hombres honrados de Francia, al fin impondrá su autoridad y cortará estos rojos brotes primaverales, aunque sea con procedimientos dictatoriales. ¿Quién lo iba a decir!

## Crónica de Arte desde Madrid

### LOS PAISAJES DE VILA

**PUIG** — Cuando se trata de apresar una perspectiva de la Naturaleza en un lienzo sólo cabe una actitud: embellecerla tratar de captar la poesía inmanente del color y de la forma huyendo de fórmulas cerebrales como lo hace Vila Puig. Podrá alegarse que es ésta una actitud simplísima, demasiado ingenua. Algunos han dicho que Vila Puig pertenece ya a la arqueología. Pero ¿qué es esto? ¿Es que el arte, cuando es sincero, no es intemporal? Es cierto que los paisajes de Vila Puig no aspiran a romper moldes. Les basta con su verdad. Pintura luminosa, de un triunfal cromatismo, opulenta y sensual. No tiene por qué ruborizarse de su academicismo del que algunos huyen sin querer confesar su impotencia. Ciertamente su mensaje artístico no tiene clave, ni tiene por qué tenerla. Pero su visión de la naturaleza es la de un poeta que sabe transmitir sus emociones con desnuda y limpia sencillez.

### LA II EXPOSICION DE

**PINTORES DE AFRICA** — Después de la resonancia que alcanzó el año pasado esta Exposición, es más de extrañar la ausencia de algunos pintores de alto prestigio que hubieran realizado el certamen. Hablemos de lo más interesante: un cuadro de Domingo Huetos titulado "Fantasía mora". Hay en Huetos un pintor de personalidad muy acusada. Su estilo se caracteriza por la pureza en el trazo y por la minuciosidad de

la pincelada. No es, por fortuna un vanguardista pero tiene fuerza y vigor en sus creaciones pictóricas y esto es lo que importa.

Salvador Perelló presentó un cuadro muy interesante que titula "El Atlante" con una lograda lontananza. Ferrer Carbonell llevó algunas de las acuarelas y óleos que, fueron muy elogiados por la crítica en recientes exposiciones. Poco más de interés vimos en esta exposición africana: algunas acuarelas de Andrade y Gómez Acebo, dos apuntes maravillosos de color de Gumucio, unas siluetas encantadoras de animales de Ernesto Cerra, especialista en el género y unos esbozos impresionistas de Angel González Marro. Poco para lo que, en general, había esperar de esta exposición.

### EXPOSICION COLECTIVA

**EN LA GALERIA BIOSCA.** — He aquí un intento que, por lo que significa, merece ser alentado. La Exposición colectiva de la Galería Biosca quiere ser algo así como una antología de las modernas tendencias de la pintura española. No es alicorto el propósito.

En esta animosa manifestación de arte — y más que manifestación, manifiesto — figuran seis pintores y un escultor. Los pintores son Alvaro Delgado, Meacaba Gal, Luis García Ochoa, Juan Guillermo, Martínez Novillo y Agustín Redondela. El escultor es Eduardo Gregorio.

Todos estos artistas, dentro

de sus diferencias personales de estilo, parecen tener un denominador común. Se sirven del color más que del dibujo. Cezanne se sentiría satisfecho con estas "modulaciones" plásticas. Tres de estos pintores tienen una evidente preocupación cromática que excita su sensibilidad. Esta tendencia a la riqueza de gamas y tonalidades se hace evidente sobre todo en Guillermo, Redondela y Menchu Gal. Alvaro Delgado presenta un cuadro "Jugador de naipes" que tiene reminiscencias de Cezanne y aun de Zurbarán. García Ochoa parte del Posi-impresionismo, pero no oculta su propia personalidad muy firme y equilibrada, pese a las apariencias de exaltación. En cuanto a Martínez Novillo, logrará interesar más, cuando se desenvuelva sin timidez Redondela como siempre, hace triunfar su esplendidez plástica.

El escultor Eduardo Gregorio a veces parece un primitivo y a veces un expresionista a ultranza. Pero ¿acaso no se conjugan una y otras tendencias?

En resumen, la Exposición de la Galería Biosca es un claro indicio de los derroteros de la moderna pintura española.

Saul de Jorge

## Español:

**la Semana Santa es espejo de dolor y sacrificio.**



# DEPORTES



**Anoche partió el Ceuta para Canarias**

**Frente a Las Palmas reaparecerán Soler y Bravo**

## UNA AFIRMACION... Y NO GRATUITA: EL FUTBOL SE ACABA

**Lea este reportaje y se convencerá. (Y si no se convence no nos molestaremos)**

El fútbol está herido de muerte. Ya anda correteando por esos campos de Dios pasada y cansinamente, dando la sensación, que es realidad, de que los robustos y nobilotes muchachos que dedican sus actividades físicas e intelectuales al fútbol, no pueden tirar de las botas. La verdad es que las botas de un jugador de fútbol, son una mezcla de tormento medieval con insinuaciones "fakirianas". (Esto no lo dijo Fernández Flores.)

Si al peso de esas horribles botas añade Ud.:

a) El peso de los billetes que cobran por traspaso.

b) La sensación de ridículo de andar en calzoncillos blancos por delante de todo el mundo.

c) El peso de la enorme organización que se ha armado sobre ellos y que nos aplasta y aterra.

d) Tener que soportar durante dos horas menos cuarto y algunos minutos las manías raras de un señor que o bien le da por tocar el pito por no tocarlo, o por hacer aún cosas más raras.

### RESULTADO

**6 DUROS LA ENTRADA**

Por algo decía yo que el fútbol estaba herido de muerte. Estamos heridos nosotros que tenemos que pagar los 6 duros y no los tenemos. Luego el fútbol se acaba. Como nos acabamos nosotros.

Creanme. A la vista se divisa el fin. La reorganización por quincuagésima vez de la competición nacional de Liga asestará la puntilla.

¿Quién va a ser el que sostenga los gastos de un equipo que hoy está en Ceuta, mañana en Gijón y pasado en Sabadell? Demos nuestro adiós a la segunda división y démoselos de camino al fútbol actual, so pena de que la Nacional encuentre una solución—sería la quincuagésima primera— más apropiada. Aporto una: formar equipos "globe-trotters". Bello espectáculo. Y, además, un entrenamiento eficaz. Ahí en nada: Salida para San Feliú de Guisols a las 7 de la mañana del día 3 de abril. Llegada el 10 de agosto. Así tendría más interés la Liga, porque además se podrían establecer premios contra reloj y la competición se jugaría por quinquenios—que es una cosa que está de moda.

Ahora, que no hay mal que

por bien no venga. Volvemos, Dios lo haga, a nuestro fútbol primitivo, a ese fútbol brioso y duro, padre de nuestra conocida furia y abuelo de los Leones de San Mamés.

Qué gusto y qué satisfacción. Se acabaron esos aburridos encuentros entre el Ceuta y el Tetuán, entre el Algeciras y el Betis. Ahora lucharemos barrios contra barrios, o calles contra calles. Sin traspasos, sin fichajes, sin directivas, sin federaciones, sin sanciones sin expedientes y sin árbitros, que es lo bueno.

Duro balón y duros muchachos y además la entrada gratis, que es una cosa que conocieron nuestros padres y que nosotros estamos también dispuestos a conocer.

FELE.

Anoche a las 21 horas, en uno de los vapores de la Compañía Pinillos marchó hacia Cádiz, para luego seguir viaje a Las Palmas, el equipo de la Sociedad Deportiva Ceuta.

La expedición la forman los jugadores siguientes: Zamorita, Acosta, Junco, Soler, Herrera, Lecue, Oramas, Guerrero, Teo, Natalio, Anta y Bravo a quienes acompañan Severiano Uría en su doble misión de preparador y delegado y el masajista Claros.

La alineación es fácil adivinar. Frente a Las Palmas formarán el domingo Zamorita; Junco, Herrera, Soler; Oramas, Lecue; Guerrero, Teo, Natalio, Anta y Bravo.

El defensa central Dominguez no puede desplazarse por encontrarse lesionado, esperándose que Herrera, que atraviesa un gran momento, sea quien frene las impetuosas acometidas del fornido Tacoronte. En cuanto a Pedrín, se le sustituye por Bravo, hombre que, avezado a las grandes luchas y astuto como él sólo, puede reportar una mayor eficacia a nuestro ataque.

Un buen viaje lleven todos y que en Las Palmas se derroche igual coraje y pundonor que contra el Córdoba.

## AVISPERO

He aquí un bonito trabalenguas:

El primera división que en realidad era segunda, pero que pareció un tercera, fracasó estrepitosamente ante el tercera que está dispuesto a quedarse en segunda y jugó como un primera.

Aunque parezca una charada fué lo que ocurrió el pasado domingo en Alfonso Murube.

La Peña Cordobesa de esta ciudad organizó un bonito recibimiento a los "califas" el sábado en el vapor correo. Hubo pancartas, aplausos y hasta se asegura que fué visto un platillo volante. Que por lo cordobés tenía forma de "perola".

Visto el éxito de la radiación a Córdoba del partido, queda el resquemor de no haber permitido la radiación de los partidos que no se ganaron. Pero no se ha perdido todo. Que se permita la radiación de los que se juegan fuera y todavía alentaremos la esperanza de hacer algo por ahí.

Herrera y Guerrero piden vía franca hacia mejores horizontes. Procuremos ahora dirigirlos hacia el apartadero de una renovación de contrato.

Uno observó el domingo un detalle de los que acreditan la nobleza de un deportista.

Fué el abrazo que Zamorita dió a Herrera en el segundo tiempo en aquel valiente cruce a la izquierda del sevillano. Así se hace Luis! el corazón en el campo y rencillas aparte.

Hubo varias resurrección

## El "Sete" se adjudicó el trofeo "Fallas"

Valencia.—Se ha jugado el encuentro Levante - Sete, que terminó con la victoria del cuadro francés por 5 goles a 3, por lo que se adjudica el trofeo "Fallas".

El choque ha sido de muy superior calidad al jugado el día anterior, exhibiendo el once francés un juego preciso y brillante y con un mayor sentido práctico ya que el Levante, que estaba reforzado con el meta internacional Eizaguirre, ha sido claramente superado.

La primera parte terminó con el resultado de 3-2 a favor del Sete. Marcó primero el Levante.

Al terminar el encuentro, la fallera mayor entregó al capitán de once francés el trofeo Fallas.

Alineaciones: LEVANTE: Eizaguirre; Dolz, Moreno, Múndio; Grande, Navarro; Hawko, Abderrazak, Morera, Amat y Pizá. SETE: Pouz; Henri, Armengod, Miombi; Martin, Pionti; Asen, Antoni, Edusin, Gelineu y Bonnet.

### REPRESENTANTE:

Empresa bilbaina de Material eléctrico precisa nombrar representante en plaza para trabajar con preferencia aislantes, maquinaria eléctrica y aparellaje para alta y baja tensión. Dirigirse a don Máximo Alonso, Apartado núm. 74, Bilbao, detallando títulos o conocimientos de electricidad, actividades que ejerce referencias, etc.

## Uría, el nuevo entrenador de la S. D. Ceuta actuó en la inauguración del Estadio Alfonso Murube en 1933 y batió a Zamora

**Antiguo arleite del Murcia, confía en sostener el Ceuta en Segunda División**

Severiano Uría, que un día condujo los ataques del Murcia y Granada, es el hombre que ha sustituido a Palencia en las tareas de preparar física y técnicamente al club titular, sin tener para nada en cuenta la mala clasificación del equipo y, lo que aun es más admirable, sin exigencias económicas. Porque a Uría le ha traído a nuestra ciudad no solo una vieja y estrecha amistad, sino su gran amor al deporte y sus deseos de correr al unísono las alegrías y vicisitudes del Ceuta.

Horas despues de su afortunado debut como preparador de nuestro representante—se acababa de vencer al Córdoba—cambiamos impresiones con el corpulento y simpático ex-arleite:

—El equipo del Ceuta me ha causado una impresión inmejorable por el entusiasmo de que todos sus hombres hicieron gala.

—¿Qué fué lo mejor del partido?

—La actitud del público, en defensa de la verdad.

—¿Lo peor?

—No haber podido marcar los goles que merecimos.

—En ese caso, le habrá parecido bueno nuestro público ¿no?

—Ideal, si continua volcándose por el equipo, el que en todo momento necesita calor y aliento.

—¿Propósitos?

—He ofrecido al equipo mis servicios sabiendo la responsabilidad del momento presente, lo hice a requerimiento de un amigo que quiere en este sentido, y en todos, la grandeza de Ceuta. Haré todo lo posible por que el Ceuta se mantenga en Segunda División.

De estas impresiones sobre el partido contra el Córdoba y nuestro club, pasamos a otros temas intimamente relacionados con la vida del nuevo preparador

—Soy natural de Lasarte (San Sebastián) y comencé a jugar cuando tenía 14 años en el Bildur Guchi, que quiere decir en vasco "Poco Miedo". Después pasé al Aviñón de San Sebastián, reserva de la Real, en los años 31 al 42 jugué en el Real Murcia, ascendiendo a Primera División en 1940. Del 42 al 43 actué en el Granada y despues preparé y jugé en el Trujillo, de Tercera, donde fui máximo goleador. Por circunstancias económicas dejó de existir aquel equipo y al contraer matrimonio me dediqué a la industria y al campo, rechazando las ofertas que me hicieron el Cacerías, el Logroñés y otros. Últimamente contribuí a un encauzamiento del futbol en Trujillo equipo que totalmente integrado por jugadores modestos, viene

haciendo destacadísimo papel en primera regional.

—¿Recuerda su mejor encuentro como jugador?

—En 1934 contra el Español de Barcelona en La Codornia, ganamos por 6-3 para los cuartos de final de la Copa, debiéndome tres de los goles

—¿Y el peor?

—Es mejor no recordarlo, ¡Granada-Coruña!

—¿Es mejor el futbol de ahora o el de antes?

—En conjunto, mejor el de ahora, pero antes había mejores individualidades.

—¿Es partidario de dos grupos en Segunda División?

—Por las circunstancias económicas y los desplazamientos es aconsejable pero por diferencia entre equipos, uno solo.

—Me parece recordar que usted jugó en la inauguración de Alfonso Murube.

—Rigurosamente cierto. Vine con el Murcia en 1933, enfrentándonos a un Ceuta con Ricardo Zamora en la puerta. Ganamos por 3-1 y me cupo el honor de batir al gran Zamora en una ocasión.

—¿Qué selección nacional formaría con jugadores de su época?

—Pues esta: Zamora, Ciriaco Quincoces; Samitier, Gambore.

(Pasa a la página 5).

nes el domingo. Pedrin, Junco, Oramas. Natalio asomó la cabeza, pero no se decidió a revivir del todo.

Si Vd. padece tensión arterial le aconsejamos se aleje lo más posible de los campos donde levante el banderín aquel linier calvo. Se ahorrará Vd. una segura apoplejía fulminante.

**Uria, el nuevo entrenador...**

(Viene de la pág. 4.)

na, Peña; Píera, Regueiro, Lángara Iraragorri y Gorostiza

—¿Y la de ahora?  
—No soy partidario, pero ahí la lleva: Eizaguirre Alonso, Parra, Lesmes II; Muñoz, Puchales; Basora, Panizo, Zarra Molowny y Gainza

—¿Quiere decirnos algo para la afición ceuti?  
—Enviarle mi más cariñoso saludo y animarla a perseverar en su actitud del pasado domingo. Le hacía falta al equipo y a todos nosotros en los actuales momentos. Creo que no está aun todo perdido. —REMATE

**REPRESENTANTE**

para CEUTA, solicita empresa dedicada a

**LANAS PARA LABORES**

Absténgase quien no se dedique por entero a representaciones así como Agentes no conocedores del ramo. Ofertas con referencias al núm. 1147, Publicitas, Apartado, 828. Barcelona.

**COMUNICADOS OFICIALES**

**Ayuntamiento de Ceuta**

**ANUNCIO DE SUBASTA**

En el Boletín Oficial de la Ciudad, número 1.274, de 15 del actual, aparece inserto el anuncio de la Subasta para las Obras de construcción de un muro de contención de tierras en la calle "Enrique el Navegante", adosado al Instituto Politécnico de Enseñanza Media.

Tipo de la Subasta: 37.289'03 ptas.

Fianza Provisional: 745'78 ptas.

Fianza Definitiva: 1.491'56 ptas.

Día de la Subasta: El doce del próximo mes de abril, a las 12 horas.

Presentación de pliegos: Hasta la misma hora del día anterior.

Reintegro de las proposiciones: 4.70 timbres del Estado y 1.50 Municipal.

Todos los datos de la Subasta se encuentran de manifiesto en el Negociado correspondiente de la Secretaría Municipal, en días y horas hábiles.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 20 de marzo de 1951.

EL ALCALDE,

Vicente García Arrazola.

**Fiscalía Local de Precios de Ceuta**

**AVISO DE SUBASTA PUBLICA**

El día VEINTISIETE del actual, a las ONCE HORAS, tendrá lugar en los locales de esta Fiscalía (Grupo Escolar Lope de Vega, Plaza del General Mola), la venta en pública subasta de los artículos que figuran detallados en el ANUNCIO colocado en la tablilla correspondiente de esta Oficina, así como en las del Ilustre Ayuntamiento y Cámara de Comercio; los cuales proceden de incautaciones acordadas en Expedientes instruidos.

Las condiciones generales de dicha subasta figuran en el ANUNCIO antes citado, pudiendo los que lo deseen examinar el contenido del mismo y los artículos que se subastan, en horas de las 17 a las 19 de cualquier día hábil.

Ceuta a 20 de marzo de 1951.

**EL FISCAL LOCAL DE PRECIOS.**

Firmado.—Carlos Cazalla.

**Delegación de Economía, Industria y Comercio. - Tetuán**

**AVISO AL PUBLICO**

**SUBASTA DE SACOS**

Se pone en conocimiento del público en general, que el día 26 del corriente mes de marzo a las trece horas, en la Sala de Subastas de este Centro, tendrá lugar la venta, por el procedimiento de pujas a la llana; de 4.424 sacos (cuatro mil cuatrocientos veinte y cuatro), que se encuentran depositados en el Almacén de Envases que la Delegación de Economía tiene en el Muelle de la Puntilla de Ceuta.

Esta Delegación de Economía se reserva el derecho a declarar desierto el concurso si lo estima conveniente.

Tetuán, 15 de marzo de 1951  
EL JEFE DE LA SECCION TERCERA,

Firmado.—Enrique Pérez Flores.

V.º B.º

EL DELEGADO,

Firmado.—José Amérigo.

**ANUNCIOS BREVES**

**Compras y ventas**

VENDO máquina escribir portátil económica o cambio por máquina coser Singer. Teléfono 242.

VENDO solar sitio inmejorable 2.000 metros. Fachada tres calles, facilidades de pago. Razón Camoens, 8.

VENDO Cultivadoras, Arados, Gradas de discos, Remolques tractor, Maquinaria Agrícola. Pedro Cabeza. Din Jaime I, 31. Zaragoza.

VENDESE finca 4.718 metros cuadrados de superficie, compuesta: chalet, pabellón árabe, convento Adoratrices con seis casas anexas, manzana doce casas y casa antigua huerta. 1.000.000 pesetas. Teléfono 521.

**Pérdida**

PERDIDA reloj señora marca "Siglo XX", entre Puente Almira y calle Millán Astray. Gratificaré devolución. Razón Administración.

**Aquileres**

SE DESEA habitación matrimonio con derecho cocina. Informe esta Administración.

**Varios**

CENTRAL DIESEL. Motor 375 revoluciones, Alternador 260 K. W. 750 revoluciones, conjunto o separadamente ven-

demos: ELU - MAQUINARIA ELECTRICA, Carmelo Gil, 4 ESTOMAGOS caídos, cura rápida con elevador "LALPA" a insuflación graduable. FAJAS riñón y vientre caído. PARALISIS infantil, corregidor de la desviación de rodilla y pie. Avisos teléfono n.º 4.

**CEUTA AL DIA**

(Viene de la página 2). Mauricio Alvarez Caso y la señorita Carmen González.

Al pequeño le fué impuesto el nombre de Miguel.

En el domicilio paterno se celebró una agradable fiesta.

**RECITAL DEL P. SALGADO**

En los salones del Centro Cultural de los Ejércitos y la Armada, el R. P. Salgado (Jesuita), ante selecto auditorio, dió un recital poético de inspiradas composiciones propias.

En los intermedios actuó al piano, con interpretaciones clásicas, don Enrique Rodríguez Cobo. Nutridos aplausos rubricaron la actuación del Padre Salgado, que terminó con un canto a España y a sus virtudes.

**AGRADECIMIENTO**  
Don Manuel Alcalá e hijos, a través de las páginas de este Diario, agradecen los testimonios de pesar recibidos con motivo del fallecimiento de su esposa y madre doña Rafaela Salto (q. e. p. d.), ocurrido en esta ciudad el día 17 de marzo corriente.

**GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS**

**CIRUGIA GENERAL**

**Doctor Enrique Ostalé**

Domicilio Falange Española n.º 11, Tel 519. Consulta de 1 a 3

**MEDICINA GENERAL**

**Doctor González Azcune**

Domicilio General Franco n.º 12, Tel. 166. Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUERICULTURA

**Doctor Navarro Martínez**

Domicilio, General Yagüe, 12, 1.º. Consulta de 5 a 7, Tel. 790

**GARGANTA, NARIZ Y OIDOS**

**Doctor García Cabello**

Domicilio, General Yagüe, 12 2.ª dcha Consulta de 4 a 6. Tel 1308

**Doctor CANO TORRES**

ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo

**CONSULTA DE 4 a 8**

Falange Española, 63. Laboratorio de análisis, General Yagüe, 5. Teléfono, núm. 547 Tlf. 786

**Comercial Gares, S. A.**

MATERIALES PARA CONSTRUCCION

Plaza de Abastos vieja, 3 Teléfono 781. CEUTA

**Doctor Enrique Ostalé**

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Ntra. Sra. del Pilar  
CIRUGIA GENERAL  
CONSULTA DE 1 A 3

Falange Española, 11. Teléfono, 5-1-9

**Casa JULIAN**

Grandes reformas. Precios inmejorables

**MALES DE LOS PIÉS**

**FRANCISCO DE LA CRUZ AGUSTI**

Practicante en Medicina y Cirugía

CIRUJANO PEDICURO - CALLISTA

Uñeros, Juanete, Callos, Durezas, uñas hipertrofiadas, y pies defectuosos.

Depilación eléctrica, extirpación de Verrugas y Masajeterapia  
Consultas: En Tetuán, sábados de 5 a 8. General Prim, 12-2.º  
Teléfono 3066. En Ceuta, resto de semana de 6 a 8. Calvo Sotelo, 24. Teléfono 1030. Solicite número consulta.

Un nombre famoso para un tabaco exquisito

**TOLEDO**



Delicioso tabaco habano



# PREMIOS DE NATALIDAD

## Fueron entregados por el Caudillo a varios matrimonios

Madrid, 20. (CIFRA).—Esta mañana, en el palacio de El Pardo, S. E. el jefe del Estado ha hecho entrega de los premios nacionales y provinciales de Madrid, de natalidad.

Este año, los beneficiarios han sido:

Doña Felisa Luna Zamorano, premio nacional de hijos habidos; tuvo 24, de los que viven 7. Doña Leopoldina Armas Morales, premio nacional de

hijos vivos; tuvo 18, de los que viven 17.

Los provinciales correspondieron al matrimonio constituido por don Miguel Gómez Ramos y doña Eulalia Herrera Escalante, de hijos habidos; tuvieron 16, de los que viven 15, y el matrimonio don José María Martínez Martínez y doña Francisca Millán Morga, premio de hijos vivos, pues tuvieron 14 que todos viven.

Al acto asistieron el teniente general jefe de la Casa Militar del Caudillo, contralmirante segundo jefe, segundo jefe e intendente de la Casa Civil y los ayudantes de S. E.; el presidente del Consejo de Administración del Instituto Nacional de Previsión, director de Subsidios, y el jefe del Departamento de Natalidad.

El Caudillo conversó cordialmente con los beneficiarios, felicitándoles y haciéndoles entrega de los premios.

El Caudillo conversó cordialmente con los beneficiarios, felicitándoles y haciéndoles entrega de los premios.

# Paraguay nombra embajador en Madrid

La Asunción, 20. (EFE).—La Prensa da cuenta del nombramiento de don José Zacarías Arza como embajador del Paraguay en Madrid.

El nuevo embajador es una personalidad de máximo relieve político en el Paraguay, en cuyo Gobierno ocupa actualmente la cartera de Defensa Nacional.

## Conflicto laboral en Francia

(Viene de la primera)

el camino de la unidad europea.

—añade— es que marca el genuino acercamiento para resolver la centenaria disputa entre Alemania y Francia, Inglaterra y los industriales del Rhur amenazaron con hacerle fracasar, pero al fin el Pacto ha sido firmado, lo que indica que la crisis ha sido superada. Queda todavía la necesidad de la ratificación del acuerdo por los seis gobiernos separadamente, proceso que puede durar aún en Alemania, al menos, encontrará una viva oposición.

## Pacto Atlántico...

(Viene de la primera)

mando de los cuales estarán respectivamente, el almirante sir Patrick Baird, de la Marina británica; el general francés Aifhonse Juin, que queda relevado del cargo de residente general en Marruecos y un general italiano, cuyo nombre se precisará más adelante. El comandante de las fuerzas aéreas aliadas en el sector central será el general Cauris Nostad, actualmente jefe de las fuerzas aéreas norteamericanas en Europa; jefe naval del mismo sector el vicealmirante francés Jaujard.

## Guerra en Corea

(Viene de la primera)

851 incursiones. Los pilotos afirman que destruyeron 155 vehículos de aprovisionamiento, 5 locomotoras, 83 chasis y muchos animales de carga así como 600 bajas, a las tropas enemigas.

### MILLARES DE ROJOS AL NOROESTE DE SEUL

A bordo del "Princeton". 20. (EFE).—Los pilotos de los

cazas de la Armada informan que millares de soldados comunistas se están atrincherando en las colinas al noreste de Seúl.

Los pilotos que atacaron las posiciones rojas, regresaron a los portaaviones informando que en dicha zona "hay tantos comunistas como manadas de conejos", que bullen llenos de actividad.

## Firma del plan Schuman

(Viene de la primera)

ducido en el momento crítico en que Francia está reequipando sus industrias para el rearme.

Se espera que los comunistas exploten hasta el máximo esta agitación laboral. Los Sindicatos no comunistas apoyan también las huelgas para reclamar mayores salarios y disminuir así la gran diferencia que existe entre los sueldos y los altos precios.

En los medios informados se dice que es casi seguro que el Gobierno adopte medidas dictatoriales y que ordenará a la Policía y acaso a las fuerzas del Ejército que se incauten de las instalaciones del gas y la electricidad en la capital. En este caso, los obreros serían obligados por la fuerza a permanecer en sus puestos.

## Estado de guerra en Persia

(Viene de la primera)

ha quedado a los periodistas que la Unión Soviética puede ganar el control del petróleo árabe.

Riggs, que ha pasado varios meses en el Oriente Medio, dijo que Rusia está en situación de efectuar una infiltración económica y social en el Irán, a causa de la gran pobreza del país.

Dijo también que las compañías occidentales petroleras están desarrollando una campaña educativa para contrarrestar la infiltración soviética y que el control del petróleo árabe dependerá del resultado de esta campaña.

## El Senado persa aprueba...

(Viene de la primera)

ha surgido de la nacionalización del petróleo iraní y 2) Si entre tanto, está dispuesto a adoptar las medidas necesarias para impedir prevalezca el "acto de fuerza" realizado contra los intereses de la Compañía petrolífera Anglo-Iraníana. LA ACTITUD DEL IRAK DEPENDE DE LO QUE OCURRA EN PERSIA

Londres, 20. (EFE).—Se declara que el primer ministro del Irak, general Nuri Es Said, piensa venir en breve a Inglaterra, por motivos de salud, y no hay ningún indicio oficial que permita pensar que aquella nación estudie la nacionalización de su industria petrolífera. Se reconoce, no obstante, que todo depende de lo que pueda ocurrir en el Irán.

En los círculos gubernamentales británicos se dice que ya resulta imposible al Gabinete de Teherán renunciar a la nacionalización del petróleo, dadas las esperanzas que esta ha despertado en el pueblo persa, pero algunos opinan que pudiera llegarse a un acuerdo por el cual la compañía petrolífera Anglo-Iraníana prosiguiese sus actividades como agente del Gobierno persa.

### NO IRAN BARCOS DE GUERRA GOLFO PERSICO

Londres, 20. (EFE).—El Gobierno británico ha desmentido hoy los rumores en los que se afirmaba que se procedía al envío de varios barcos de guerra al Golfo Pérsico, ante la crítica situación existente entre Inglaterra y el Irán.

## INFORMACION NACIONAL

Barajas, 20. (CIFRA). En avión de Iberia ha marchado esta mañana a Londres el embajador de España en Inglaterra, don Miguel Primo de Rivera, acompañado de su esposa y de su hermana política. Fue despedido en el aeropuerto por el delegado nacional de Sindicatos, el del Frente de Juventudes y otras jerarquías y autoridades.

Sevilla, 20. (CIFRA).—El premio nacional a la natalidad, dotado de sesenta mil pesetas, ha correspondido este año a la vecina de Herrera, doña Felisa Luna Zamorano, de 64 años de edad, viuda de don Manuel Trigo Martín, que, en su matrimonio, ha tenido 24 hijos.

Irún, 20. (CIFRA).—A pesar de que en la actualidad la frontera se cierra a las nueve y media de la noche, de madrugada ha llegado a la estación de Irún, procedente de París, un tren especial con ochocientos católicos de la Sorbona, y correspondientes al centro "Richelieu". En la estación fueron saludados por el coronel jefe de la frontera, el administrador de la Aduana y el jefe del turismo. Después de cumplir las formalidades fronterizas, han continuado viajando en tren especial con dirección a Avila donde presenciarán las procesiones de Semana Santa. Después de recorrer otras ciudades castellanas emprenderán regreso a París por Irún.

Desde primeras horas de la mañana numerosos automóviles y autocares con turistas franceses cruzan los dos puentes internacionales, con objeto de asistir a las fiestas de Semana Santa en diversas capitales andaluzas. Asimismo por vía aérea han llegado en la jornada de hoy centenares de turistas, con el mismo fin.

Irún, 20. (CIFRA).—Llueve ligeramente en la frontera, pero se disfruta de una temperatura agradable, que oscila entre los doce y los dieciséis grados.

Madrid, 20. (CIFRA).—El presidente de las Cortes, don Esteban Bilbao, ha marchado a Durango donde se propone pasar la Semana Santa.

## "INSANO COMERCIO" DEL OESTE CON RUSIA

Crítica del "New York Times"

Nueva York, 20. (EFE).— El "New York Times" ataca en su editorial de hoy el "insano comercio" del Oeste con Rusia, que alcanzó la cifra de 300 millones de dólares durante el año pasado.

—dice el periódico— pero está claro que nuestros aliados no han aprendido las lecciones del pasado. Finlandia y Suecia, que tienen convenios comerciales a largo plazo, firmados antes de la actual tensión, tienen poca opción, pero es difícil comprender como materias primas clave, estas en el mundo occidental, son embarcadas con dirección a la URSS y podían haber sido utilizadas aquí o en otros lugares del campo occidental. Las ofertas soviéticas han sobrepasado las de los occidentales, faltos de controles y limitaciones que hace tiempo debían haberse establecido".

MOSCATEL ALMINA  
MARCA REGISTRADA  
MUY VIEJO  
CONSTANTINO COSIO, HIJO  
CHICLANA DE LA FRONTERA  
I. P. DEL MARCO DE JEREZ-XÉRÈS SHERRY  
COSIO, H.